



AMBOS CUMPLIRÁN EN ARICA SU PERÍODO ASISTENCIAL OBLIGATORIO.

Dos nuevos internistas se integran al Hospital

El Hospital Dr. Juan Noé recibió a dos nuevos especialistas en medicina interna que llegan a fortalecer el equipo clínico en el marco de su Período Asistencial Obligatorio (PAO). Se trata de los médicos Nicolás Matte Aspíz y Nelson Herrera Herrera. Nicolás Matte, de 31 años, es oriundo de La Serena y egresado de la Universidad Católica del Norte. Su interés por la zona norte del país y las características particulares de Arica, por su ubicación fronteriza y diversidad cultural, fueron determinantes para elegir este destino. "Siempre me ha gustado el norte, y la población de acá es bien especial por sus fronteras y límites. Tengo un interés particular en la diabetes y la nutrición, y me gustaría tratar de implementar y traer ese enfoque al hospital", señaló

el Matte, quien además expresó su intención de especializarse más adelante en nutrición y diabetes, especialmente en el manejo de pacientes con diabetes tipo 1.

Por su parte, Nelson Herrera, de 29 años, nació en Curicó, realizó sus estudios integrados en Talca y completó su especialidad de medicina interna en Coquimbo. Destacó que su decisión de trasladarse a Arica está motivada por el deseo de enfrentar nuevos desafíos profesionales y contribuir al sistema de salud local.

"Venir a Arica es una buena oportunidad, especialmente porque acá hay más posibilidades de acceder a la subespecialidad de cardiología. Espero ser un aporte para la población con mis conocimientos", expresó. ☺